

Sr. D. Carlos Faust
 Director del Jardín Botánico
 de Blanes.

Blãbao, 22 de Agosto de 1942
 s/c. Gran Vía 17, piso cuarto.

30.8.

Muy querido Faust: recibí sus dos cartas simpáticas cuya contestación he venido demorando en parte porque las cuestiones de botánica aplicada me llevan mucho tiempo y por otro lado mi numerosa familia aquí me obliga a sacrificar más horas de las que yo quisiera a la relación social. Ya tengo comprada la hoja de 36.000 eucaliptus y las calderas están terminadas. Solo falta el transporte al punto donde he de hacer la destilación de eucalipto y comprobar si las novedades que introduzco en el procedimiento dan el rendimiento esperado con arreglo a su fundamento teórico, cosa que me tiene muy preocupado y me ha quitado más de una noche de sueño, cosa que Ud. puede comprender fácilmente. No se si fracasare o si saldre triunfante, pero desde luego puede Ud contar con la verdad objetiva de lo que me suceda. De ello depende mi crédito industrial, que ha de servir de base al financiero y resolver esto supone para mí un porvenir de posible emancipación económica lo que me permitiría entrar con dinero en los asuntos de botánica pura en honor de los que realizo mi actual esfuerzo. Antonio Rodriguez esta advertido de su petición de bulbos de azafrán pero sospecho que no le será fácil conseguirlos en el momento y habrá de esperar a que florezca la planta. De todas maneras confío en su habitual diligencia. Continúo herborizando por aquí y veo con satisfacción que mi colección de plantas secas es mas voluminosa cada vez. No olvido a mis buenos amigos de Barcelona y procuro hacerme con numerosos duplicados de lo mas importante y valioso. Las obritas de literatura de que me habla quedaron olvidadas ahí a propósito, como pequeña colaboración en incremento de la Biblioteca de su Jardín, pues no me parece mal que el botánico tenga veleidades literarias, pues nuestros filosofos modernos estan acordes en el peligro de una especialización absoluta, y preconizan ligeras excursiones a los otros campos espirituales, para combatir este mal. Tengo la gratísima noticia de que D.P. Font Quer me brinda la colaboración en el Diccionario de Botánica, que se propone publicar, confiándome los grupos Micophyta et Briophyta (Hongos y Musgos). Esto para mí es un gran honor y he de poner a contribución mis mejores recursos para que F.Q. quede satisfecho de mi trabajo. Respecto a Chronica Botanica procurare hacer una reseña de mis cosas más los datos que me puedan proporcionar los ingenieros agrónomos y de montes. En su momento le enviaré esta nota. Lamento que las circunstancias nos obliguen a vivir tan distantes pues mi deseo es estar con Uds. y al menos en espíritu téngame por testigo de sus reuniones botánicas. Mary le agradece mucho su ofrecimiento de "papas peruanorum" y promete una visita cuando los niños le permitan una mayor soltura de movimientos. El nene cumple siete años y la nena cinco. El primero ya me acompaña en mis excursiones por el monte y espero hacer pronto de él un útil colaborador mío. No se para cuando podre planear un viaje a Cataluña, pero tal vez para este otoño y desde luego mas holgado de tiempo que mi última "blitz reise".

Para Claraso saludos muy cariñosos. Un fuerte abrazo para Ud.

Amilic Guinlea